Ausflüge

Ferien auf dem Abstellgleis und Blutsbrüder für ein Museum

Ausrangierte Waggons der schwäbischen "Sauschwänzlebahn" mitten im Pfälzer Wald in einem eigenen Gleisbett – als Ferienwohnung für Gäste. Eine originelle Idee. Nicht minder einfallsreich sind zwei junge Hamburger, die Stadtführungen in alten VW-Bullis organisieren. Ansonsten startet der Frühling im Lande mit einigen Festen und Festivals. Und das Museum von Karl May macht seine Besucher zu Blutsbrüdern





Großer Bahnhof im Pfälzer Wald

Reichenbach Im Mai vergangenen Jahres rückte ein Fernsehteam des SWR aus, um im südlichen Pfälzer Wald über eine spektakuläre Aktion zu berichten. Ein Schwertransporter brachte zwei ausgediente Waggons der schwäbischen "Sauschwänzlebahn" in den Ort Reichenbach bei Dahn. Matthäus Burkhart, Betreiber des historischen Restaurants Altes Bahnhöfl, hatte sich einen Traum erfüllt. Vor seinem Ausflugslokal stehen neuerdings insgesamt drei restaurierte Waggons im eigenen Gleisbett als Ferienwohnungen zur Verfügung – inklusive Außenterrasse am Bachlauf der Wieslauter. Die Region hat touristisch einiges zu bieten: Das Dahner Felsenland ist reich an Wanderwegen und Burgen. Zum Auftakt der Saison feiert der Ferienbahnhof am 12. und 13. März ein Frühlingsfest.

Reichenbach

Info: Tel. (06391) 37 55; www.altes-bahnhoefl.de

Festival der Chorknaben

Bad Tölz Anfang März singen sie noch in Südtirol und Nürnberg, doch anschließend sind die aufgeweckten Buben (Foto) ihrer Heimstadt verpflichtet: Beim 3. Knabenchorfestival in Bad Tölz (31. März bis 3. April) steht der Tölzer Knabenchor im Mittelpunkt, auch weil die Singgruppe in diesem Jahr ihren 60. Geburtstag feiert. Als hochkarätige Gastchöre treten die London Oratory Schola und Les Petits Chanteurs à la Croix de Bois aus Paris auf. Das Festival startet mit einem Platzkonzert in der Tölzer Marktstraße.

Info: Tel. (089) 724 41 940 www.knabenchorfestival.de

Bad Tölz